
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

作品展のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。各項目については、

どの項目もおおむねよいとの結果となりました。感想・ご意見の欄では、「すばらしい

作品ばかりだった」「子どもたちの頑張りが伝わってきた」「見やすいように展示され

ていた」など、作品展を楽しんでいただけたと感じる感想を数多くいただきました。 

一方で、「作品展以外の行事を検討してほしい」「会場の飾り付けが寂しい感じがした」

などのご意見もいただきました。その他にも、様々な視点からご意見をいただき、あり

がとうございました。来年度からの行事計画の参考とさせていただきます。 

 

１１月２０日（水）に、観劇会を行いました。今年度は、

劇団ポプラを招き、「オズの魔法使い」のミュージカルを鑑

賞しました。プロジェクションマッピングを活用した臨場感

あふれる演出やプロの演技・歌に子どもたちは見入っていま

した。 

 
令和５年度より、「体力アップ一校一運動」実践校として、なわ跳び運動を中心に子どもた

ちの体力向上に取り組んできました。その成果が認められ、愛知県学校体育研究連合会より、

「令和６年度愛知県学校体育優良校」として庄内小学校が表彰されました。 

庄内小学校では、体育集会で短なわ跳びや長なわ跳び運動に取り組んできました。また、毎

月の第２週目を「なわとび週間」として設定し、大放課に体育館で短なわ跳びの練習ができる

ようにしています。運動場には、なわ跳び練習台を設置して、授業や休み時間に積極的に練習

できるようにしています。今後も子どもたちの体力向上のために指導していきたいと思います。 

 

 

 

観劇会 

学校教育目標「知・徳・体」から「体」について 

作品展のアンケートについて 

庄内っ子だより 
 第９号 

令和６年 

１２月２０日 


